

【ぎんがの郷小学校 広島県福山市大門町大門 119-8 TEL (084) 941-9292 FAX (084) 941-7142 www.ginganosato.ed.jp】

◆第9回きんがの郷小学校入学式を行いました◆

平成28年4月9日(土)



暖かい春の陽射しの中、第9回入学式を行いました。56名の元気な1年生が6年生のお兄さん、お姉さんに手をつながれ入場しました。ステージにあがり担任の先生から一人ひとり名前を呼ばれて、会場のみなさんに紹介されました。

児童代表のお迎えの言葉の中には、1年間のぎんがの郷小学校の行事紹介などがあり、1年生はこれから始まる小学校生活がさらに楽しみになったようです。

また, たくさんのお客様からお祝いの言葉を 頂き, 晴れの舞台に華をそえていただきました。

1年生にとっては長い式となりましたが、会場の皆さんの暖かい気持ちにつつまれ、最後までがんばることができました。入学式後の、学級開きでは、新しい教科書やお道具箱、算数セットなどを受け取り、これから始まる小学校生活が楽しみで仕方がない様子でした。

いよいよ、ぎんがの郷小学校での6年間のスタートです。どんどん成長していく子ども達の姿を見逃さず、しっかり見守っていこうと思います。



一年生を迎える会◆

平成 28年4月 23 日(土)





緊張した入学式から2週間ほど経ち,少しずつ学校に慣れてきた1年生ですが,2年生から6年生までの上級生と,もっと仲良くなるための交流の場として,「一年生を迎える会」が行われました。上級生が用意した花のアーチをくぐり,ドキドキしながら入場した1年生でしたが,大きな拍手で迎えられとても嬉しそうでした。これからはじまる

ぎんがの郷小学校の1年間にどんな行事があるのか紹介してもらったり、銀河学院の歌や「雨二モマケズ」の群読を聞いたりし、その迫力に驚きながらも、大きな口をあけて歌う1年生の姿も見られ、すっかりぎんがの郷小学校の一員としての自覚が芽生えているように感じられました。最後に2年生からのメダルのプレゼントがありました。2年生は昨年、1年生の時にこの会を開いてくれてうれしかった気持ちを1年生にも味わってほしいという思いで、心をこめてプレゼントを贈りました。このようにして、まだ開校して9年目の学校ですが、伝統が引き継がれています。1年生だけでなく、2年生から6年生にとっても、一生懸命準備してきた会が成功し、1年生が喜んでくれている姿をみて、とても嬉しい気持ちになり、大変充実した楽しい時間となりました。

ぎんがの郷タイムスは学校見学にお越しいただいたり、資料をお取り寄せいただいた皆様など本校に関心をお持ちの方にお配りいたしております。